



Ier MAI





'Puisque je suis le serviteur de tous, c'est un devoir pour moi de servir, de préparer à tous les paroles embaumées de mon Seigneur. Mais j'ai réfléchi que je ne puis, à cause des infirmités et de la faiblesse de mon corps, visiter tout chacun en personne. Voilà pourqoi j'ai résolu par la présente publication qui sera la messagère des paroles de N.-S. Jésus-Christ, Verbe du Père, de vous offrir aussi les paroles du Saint-Esprit qui sont esprit et vie."

S. François Epist., II.

ETUDE SUR LE TIERS-ORDRE DE S. FRANÇOIS Les obligations du Tiers-Ordre

LE BOX EXEMPLE

donner le bon exemple à ses frères. Au milieu de l'affaissement général des mœurs et de la décomposition des principes, cette obligation s'impose de nos jours, avec une force nouvelle, à quiconque veut travailler à l'avènement du règne de Jésus-Christ. Elle doit surtout lier les Tertiaires dont la vocazion est d'être dans le monde un modèle achevé, et si je puis le